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Ferraresi y Zabaleta inauguraron obras
en jardines de infantes y maternales
  Acompañados por el secretario de Niñez, Adolescencia y Familia, Gabriel Lerner; el inten-
dente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, los ministros de Hábitat,
Jorge Ferraresi y Desarrollo Social, Juan Zabaleta, dieron inicio al ciclo lectivo 2022 junto
a la comunidad educativa.
  Las autoridades inauguraron el nuevo edificio municipal para el Jardín Maternal Nº 17. Un
establecimiento con todas las comodidades para que los docentes y los niños cuenten con
las mejores instalaciones.
  También se estrenaron reformas edilicias en los jardines de infantes Nº 23 y 24, donde se tra-
bajó de manera conjunta con el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.
  Tanto en el jardín 23 de Villa Domínico, como en el jardín 24 de Villa Luján, los trabajos abar-
caron la impermeabilización de cubiertas; ampliación de cocina para mejorar la funcionalidad;
nuevas carpinterías en aulas; reacondicionamiento de instalación eléctrica; reemplazo de ar-
tefactos eléctricos a led; nuevo espacio de juegos con baldosas anti golpes; y pintura general
en los edificios.
  Durante las visitas, Ferraresi, expresó que "hubo que cambiar un paradigma y ampliar dere-
chos para que los pibes y pibas se acostumbren a tener acceso a estas instalaciones. Esa es
nuestra tarea como comunidad". Y agregó que "el futuro de ellos es responsabilidad de lo
que hagamos los grandes".
  Por su parte, Zabaleta remarcó que "Avellaneda es un ejemplo de sistema educativo para toda la Provincia". Al tiempo que señaló: "Vamos a reconstruir la Argentina con el trabajo
del Estado y la educación como pilar. El presidente nos convoca a seguir construyendo un país para todos y todas". Y más adelante, subrayó: "Junto a Jorge Ferrares vamos a convertir
los planes sociales en empleo genuino para la construcción de viviendas y la obra pública".
  Durante la jornada también participaron la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso y la secretaria de Educación de la Municipalidad, María Laura de Vincenti.

Litza: "Crecimiento para todos es sin ajuste, sin
reforma previsional, sin reforma laboral, sin tarifazos"
  La diputada nacional Mónica Litza se refirió a los conceptos relativos a las relaciones con el FMI
vertidos en el mensaje que el presidente Alberto Fernández dirigió a todos y todas durante la apertura
de las sesiones ordinarias del Congreso de la Nación para el año 2022.
  "Vamos a acompañar en el congreso el acuerdo con el FMI. Sin ajuste, sin reforma previsional ni la-
boral, sin tarifazos, y sobre todo con crecimiento, este acuerdo con el FMI es resolver un problema e-
norme que heredamos y defender los intereses de las y los argentinas y argentinos."
  "Lo que nos tiene que obsesionar es crear trabajo. Sostener la recuperación económica para que la
mejora en el nivel de actividad llegue a los bolsillos de los y las trabajadoras. Y nos guste o no, acordar
con el FMI una forma razonable de afrontar la monumental deuda que tomo el gobierno anterior, es una
condición necesaria para sostener la recuperación económica. Condición necesaria, pero no suficiente.
Por eso celebro que el presidente se haya comprometido a que el acuerdo con el FMI sea con crecimiento,
sin ajuste, sin reforma previsional, sin reforma laboral, sin tarifazos."
  En cuanto a la postura de un sector de la oposición que decidió retirarse del recinto, Litza nos compar-
tió su reflexión: "Es una pena. Creo que es una actitud que no contribuye a la búsqueda común de solu-
ciones para quienes nos votan, eso es la democracia, en definitiva."
  "Lo que más lamento es que ahora vamos a estar todos atentos a ese incidente y no prestamos aten-
ción a la actitud profundamente democrática y republicana de este gobierno que decidió dar intervención
al Congreso en un tema tan sensible como la deuda externa, y que lo diferencia positivamente no sólo
del gobierno anterior sino de muchos otros gobiernos. Cada vez que la Argentina terminó más empobrecida por el endeudamiento externo, fue sin el congreso.
  "Cómo bien dijo el presidente Fernández, no existen soluciones individuales sino construimos soluciones colectivas. En esto creemos los peronistas, para construir esas soluciones
hacemos política y militamos y el Congreso es el ámbito institucional para que los representantes del Pueblo, de todo el Pueblo, busquemos esas soluciones colectivas con dialogo,
escuchándonos, buscado opciones de beneficio colectivo. Retirarse del recinto por una sensación emocional producto de escuchar algo que no les gustó no es el camino para en-
contrar esas soluciones colectivas."
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Chornobroff encabezó la apertura
de Sesiones Ordinarias del HCD
  El intendente Alejo Chornobroff, abrió formal-
mente un nuevo período de sesiones ordinarias
del Concejo Deliberante de la ciudad. En su dis-
curso, hizo hincapié en los ejes de gestión que se
efectuarán durante el 2022.
  "Comenzamos con optimismo el 2022, a pesar de
la pandemia, quiero destacar el gran trabajo en con-
junto con la ciudadanía por el esfuerzo y el riesgo
que asumieron", afirmó el mandatario comunal.
  Asimismo, señaló que "desde que Jorge Ferraresi comenzó e impulsó esta gestión se llevan construidos
más de 100 edificios nuevos. La obra pública se traduce en trabajo y es una de las inversiones que más dina-
mismo le da a la economía".
  El Intendente realizó un repaso del último año de gestión destacando la Educación, Deporte, Seguridad y
el trabajo llevado a cabo por el Observatorio Social, entre otras temáticas.
  Además, agregó los grandes proyectos que se llevarán a cabo en el municipio desde la seguridad, donde
finalizará la instalación de más de 400 cámaras de vigilancia y la colocación de 150 tótems, en el marco de
nuestro proyecto "Paradas Seguras". También destacó la finalización de diferentes obras en instituciones
educativas, polideportivos y demás.
  Al finalizar el discurso, Alejo Chornobroff expresó: "Siento orgullo de ser de Avellaneda, de tener como re-
ferentes a Jorge Ferraresi y a Magdalena Sierra".
  De la apertura de sesiones legislativas participaron el presidente del HCD, Hugo Barrueco, secretarios y
secretarias de gabinete municipal, concejales mandato cumplido; el senador de la provincia de Buenos Ai-
res, Emmanuel González Santalla; los ex intendentes Luis Sagol y Oscar Laborde; y representantes de dife-
rentes gremios, entre otros.

Avellaneda

Sierra entregó subsidios y
recorrió obras en escuelas
  En el marco del Programa de Infraestructura
Escolar "Haciendo Escuela", el municipio conti-
núa brindando ayudas económicas a las institu-
ciones educativas para la realización de los dife-
rentes trabajos edilicios.
  La Jefa de Gabinete, Magdalena Sierra acompa-
ñada por la presidenta del Consejo Escolar de
Avellaneda, Claudia Colaso, recorrieron y super-
visaron obras que se llevan a cabo en escuelas
públicas de la ciudad.
  En el marco del Programa "Haciendo Escuela"
y durante el mes de febrero el municipio entregó un total de 77 millones de pesos a 36 instituciones educati-
vas. El objetivo de dicha política es que cada establecimiento cuente con todos sus edificios en las mejores
condiciones y que nuestros niños, niñas y docentes tengan las mayores comodidades.
  En las visitas que se realizaron ayer y hoy, Magdalena Sierra estuvo en la Escuela Secundaria N° 35, Es-
cuela para adultos N° 705, Escuela Primaria Nº 51, Centro de Educación Física Nº 71, Escuela Primaria Nº 8,
y en la Escuela Primaria Nº 5.
  Durante las recorridas, la Jefa de Gabinete se interiorizó sobre cada trabajo que se lleva a cabo en las insti-
tuciones y conversó con sus directivos acerca del retorno a las aulas.

Mussi recorrió las
obras de la Primaria 6

  Junto a docentes y consejeros escolares, el intendente de Berazate-
gui Juan José Mussi recorrió cada uno de los espacios refaccionados
y aquellos en construcción de la Escuela Primaria N° 6 "Nuestra Se-
ñora de la Merced", de Ranelagh.
  Realizadas a través del Programa de Emergencia Educativa (PEED),
las obras consisten en la construcción de la biblioteca, Dirección y
dependencias administrativas; además de la refacción integral de los
sanitarios, cielorrasos, pisos y contrapisos.
  "Junto al Intendente hemos recorrido las obras y mejoras que se es-
tán desarrollando en la Primaria N° 6 de Ranelagh, una escuela que ya
tiene muchos años y que seguramente es una de las más antiguas de
Berazategui. Por eso consideramos que era una necesidad poner en
valor este establecimiento educativo. Además, en nuestra última visita
a la institución notamos algunas necesidades, que ahora se van a es-
tar resolviendo mediante estos trabajos", comentó Federico López,
secretario de Cultura y Educación local, quien estima que las tareas
concluirán "para fines de mayo".
  Por su parte, Fernando Cardozo, presidente del Consejo Escolar local,
manifestó: "Estamos muy contentos con el permanente acompañamien-
to del Intendente de Berazategui. En este caso, se trata de una obra
bastante importante, ya que se están renovando todos los pisos de la
Escuela, el sector administrativo, la biblioteca, la Dirección, los baños
y el espacio para el equipo de Orientación Escolar. Nos sentimos suma-
mente felices por toda la inversión que vemos en educación y por el
gran apoyo del Municipio, con el que el -desde el Consejo Escolar-
venimos trabajando mancomunadamente".
  Tras la visita del Mandatario local y de las autoridades municipales y
escolares, la vicedirectora del establecimiento educativo de Ranelagh,
Elcira Villanueva, indicó: "Esta obra era muy necesaria tanto para los
alumnos como para la comunidad educativa, para poder desarrollar
nuestras tareas en un espacio acorde a las necesidades, ya que conta-
mos con una jornada completa de 8.00 a 16.00, con orientación en Ar-
te. Estoy muy agradecida con la obra que se está realizando en nuestra
institución, que va a quedar hermosa".
  Acompañaron en la visita, la secretaria de Desarrollo Social y Comuni-
tario del Municipio, María Laura Lacava; y la titular de la Agencia de
Tierras y Hábitat, Lucía Vega.
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Un Centro de Formación e Innovación
Productiva Municipal funcionará en la Ciudad
  Con vistas al futuro Centro de Formación e Innovación Productiva Municipal (CEFIP), que en
pocos meses comenzará a funcionar en Berazategui, el intendente Juan José Mussi firmó con-
venios con el rector de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), Arnaldo Medina, por
los cuales se implementarán -de manera articulada- capacitaciones tecnológicas orientadas a
las Pymes. En el mismo acto, la subsecretaria de Economía del Conocimiento, María Apólito,
formalizó un aporte de dinero -del Programa Nodos de la Economía del Conocimiento- destinado
a la adecuación edilicia y equipamiento del nuevo Centro Educativo.
  "La Subsecretaria y el Rector vienen a generar un hecho importantísimo en Berazategui. La com-
pañera María Apólito nos acerca el modelo y la voluntad de reproducirlo. Queremos generar ma-
no de obra calificada. Los ciudadanos trabajan y deben capacitarse para seguir haciéndolo.
Nuestras Pymes me hacen sentir orgulloso, así como la UNAJ y este Gobierno nacional. Detrás
de este convenio que hemos firmado hay un gran apoyo que estamos recibiendo y fervientemente
acompañaremos este proyecto, trabajando junto al sector industrial de Berazategui. Nos sentimos
identificados y apoyados, muy agradecidos y contentos", explicó Mussi.
  "Es un placer estar en este tipo de actividades donde confluyen la Universidad, el territorio -en
este caso de Berazategui- y las políticas públicas nacionales", expresó Apólito. "El Programa No-
dos no tiene sentido si no tenemos detrás una vinculación virtuosa como la que vemos entre la
UNAJ y el Municipio de Berazategui. Felicito al intendente Mussi, al rector Arnaldo Medina; y al
equipo de ambas instituciones por su trabajo. Para que exista una política de Economía del Conocimiento como la que hoy estamos llevando adelante, necesitamos decisión política
y esa es la que ha tomado nuestro Presidente, el ministro Matías Kulfas y el secretario Ariel Schale, una estrategia concreta".
  Asimismo, subrayó que "incorporar digitalización, innovación, nanotec-
nología, robótica o automación no es un mundo alejado de las Pymes.
Queremos acercar esas tecnologías al entramado de todos los sectores
productivos para mejorar sus procesos y aumentar su competitividad.
Para ello también necesitamos Universidades fuertes. Queremos un mo-
delo de país basado en una industria nacional, en la innovación; con tra-
bajo y educación gratuita y pública. Para ello necesitamos capacitar más
recursos humanos. Aquí, en Berazategui, están representando ese modelo
virtuoso que queremos para Argentina".
  En tanto, Arnaldo Medina comentó que "es una alegría acompañar una
vez más al Municipio de Berazategui mediante la Universidad Nacional
Arturo Jauretche. Agradezco el trabajo de los equipos de ambas partes.
Hemos creado un Centro de Oficios en red con el nuevo CEFIP de Beraza-
tegui. Esto tendrá continuidad gracias al gran apoyo del Gobierno nacio-
nal y del Ministerio de Desarrollo Productivo, gracias a sus infinitas ac-
ciones dirigidas a empresas e industrias y a la posibilidad que nos da de
colaborar con las Pymes del territorio".
  El CEFIP se encuentra en el barrio La Serranita (calle 27 y 131) y durante
la jornada fue visitado por los funcionarios. Su construcción avanzó en
un 60% y ofrecerá, a partir de los convenios firmados y en el corto plazo,
una oferta educativa variada y a la altura de las necesidades de las Py-
mes. Este Centro brindará herramientas, capacitaciones e innovación
para generar empleo de calidad. El secretario de Trabajo municipal, Juan
Manuel Parra, afirmó al respecto: "Desde la Secretaría apoyamos las po-
líticas industriales gestionadas por el intendente Juan José Mussi y, en
ese contexto, el CEFIP complementará la plataforma educativa que el
Municipio implementa con el objetivo de generar trabajo para la comuni-
dad".

Crédito a empresa
  El secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores
de la Nación, Guillermo Merediz; y el intendente Juan José Mussi, en-
tregaron un crédito a una empres que funciona en el Parque Industrial
Plátanos. A través de esta ayuda económica, la compañía podrá finalizar
la ampliación de una nueva nave industrial y adquirir equipamientos.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

La economía puede superar este año el
máximo nivel de actividad económica desde 2015
En el marco de la negociación de los memorandos del

acuerdo con el FMI por la deuda externa tomada por el
macrismo, luego de la destrucción del empleo y el cierre
de empresas por el modelo de desregulación comercial,
financiera y de tarifas con fuertes devaluaciones -políti-
cas desarrolladas durante el gobierno macrista- interesa
analizar en este informe la situación actual de la actividad
real en torno a la consideración del cumplimiento de las
condiciones del acuerdo a debatir en el Congreso.
  Al observar el índice de Producción Industrial que pu-
blica el INDEC, en el mes de diciembre de 2021 muestra
un crecimiento del 10,1% respecto del mismo mes de 2020.
Si se toma el acumulado anual ene-dic 2021, el crecimiento
interanual del total de la industria se encuentra un 15,8%
por encima del mismo período del 2020 y un 7,1% respecto
de 2019.
  Desagregado el indicador, la comparación interanual acu-
mulada en 2021 muestra crecimiento en todos los sectores.
Se destacan prendas de vestir (+57,1%), otro equipo de
transporte (+60,5%), vehículos automotores (+49,9%), maquinaria y equipos (+36,6%), industrias metálicas básicas (+31,2%), minerales no meta-
les (+27,4%) y productos textiles (+25,5%).
  A modo de anticipo de la actividad industrial, el consumo de electricidad de grandes usuarios permite observar la vuelta a la senda de crecimiento
de la actividad al mes de febrero de 2022 luego de los efectos de la tercera ola de contagios.
  El sector de la construcción también vio afectada su actividad en diciembre. Aún así, la actividad del último mes del 2021 resultó un 4,6% superior
respecto del mismo mes del año 2020 y un 33,3% mayor contra 2019.
  Al Observar los materiales de la construcción, 8 de los 13 materiales relevados presentan un mayor nivel de producción acumulada entre enero
y diciembre del 2021 respecto de diciembre del mismo período del 2020. Al hacer la comparación contra los 12 meses de 2019, todos los materiales
presentan crecimiento en la producción.
  El Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) en el mes de diciembre de 2021 un 9,8% por encima del nivel general de diciembre de 2020,
acumulando un 10,3% de crecimiento entre ene-dic de 2020 y ene-dic de 2021.
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